

COMMUNIQUE DE PRESSE

16 mai 2023

10 bateaux d'étudiants en santé pour le Défi des Midships Trophée MACSF du 27 au 29 mai à Quiberon



Organisé par le Yacht Club Classique et ouvert à tous les étudiants de grandes écoles et universités, le Défi des Midships - Trophée MACSF se court sur des yachts anciens et sur un plan d'eau différent chaque année.

Cette nouvelle édition, soutenue par la MACSF pour la troisième année consécutive, se déroulera à Quiberon (Port Haliguen) du 27 au 29 mai ; elle accueillera 46 étudiants en santé, répartis en 10 équipages.

85 étudiants prendront le départ de la compétition en parité presque parfaite : 43 hommes et 42 femmes. Parmi les 18 équipages, 10 bateaux seront mis à disposition par leur propriétaire, le Yacht Club Classique et la MACSF, aux étudiants en santé représentant les écoles et facultés suivantes :

La Faculté de médecine d'Angers

L'Ecole vétérinaire de Nantes (ONIRIS)

La Faculté de médecine de Toulouse (UT3)

La Faculté de pharmacie – Institut des Sciences Pharmaceutiques et Biologiques de l'Université Claude Bernard Lyon 1

L'Université Claude Bernard Lyon 1

Le Cercle Nautique des Carabins Parisiens (CNCP)

L'Association Française Fédérative des Etudiants en Psychiatrie (AFFEP)

L'Association Nationale des Etudiants en Médecin de France (ANEMF)

Les élèves de Centrale Lyon, de l'Ecole d'Ingénieurs de la Ville de Paris (EIVP), de l'Ecole Nationale Supérieur des Techniques Avancées (ENSTA Bretagne), de l'Ecole Nationale des Travaux Publics de l'Etat (ENTPE), de l'Institut Supérieur de l'Aéronautique et de l'Espace (SUPAERO), de l'Institut National des Sciences Appliquées Centre Val de Loire (INAS CVL), de l'Ecole Nationale Supérieur des Sciences Appliquées et de la Technologie de Lannion (ENSSAT) et de l'Institut Mines-Telecom complèteront la flotte, bien décidés à en découdre.

La MACSF toujours plus engagée dans la voile

Partenaire historique dans la voile, la MACSF est engagée auprès d'Isabelle Joschke (IMOCA) depuis 2019. Premier assureur des professionnels de santé, la MACSF permet aussi depuis 2020 à deux équipages féminins de professionnelles de santé de participer au Spi Ouest-France.

C'est donc tout naturellement qu'elle a choisi de s'engager auprès du Yacht Club Classique pour ce Défi des Midships depuis trois ans. L'occasion d'inciter en particulier les étudiants en santé à naviguer et s'intéresser à la voile..

Le Yacht Club Classique actif pour la préservation et la transmission du patrimoine des yachts classiques

Antoine Simon, Président du Yacht Club Classique, aime paraphraser Saint Exupéry: « 'Nous n'héritons pas de la Mer de nos parents, nous l'empruntons à nos enfants'. Cette citation résonne comme jamais sur l'importance de la préservation de notre patrimoine. Nous devons préparer la transmission de nos bateaux à une nouvelle génération. Notre club s'est engagé dans cette voie en proposant à des jeunes de naviguer sur nos voiliers classiques. Dans cet esprit est né le Défi des Midships — trophée MACSF, durant lequel des étudiants de grandes écoles et universités se mesurent sur l'eau durant un week-end de régate et de partages. »

Nouveauté pour cette édition bretonne axée sur la transmission, des dirigeants d'entreprises auront le plaisir de naviguer sur ces voiliers d'exception aux côtés des étudiants et des armateurs.

D'où vient le terme « midship » ?

Le « midship », désigne initialement avec un peu de dérision le débutant qui reste au milieu du bateau, là où ça bouge le moins, pour éviter d'être malade. Le qualificatif désigne aussi la génération des officiers du bord qui sont encore en formation. C'est pourquoi le Yacht Club Classique a choisi le nom de « Défi des Midships » pour baptiser cette régate, unique en son genre, qui permet de partager avec les jeunes générations, les traditions et les plaisirs de la plaisance sur des voiliers historiques.

Programme

Vendredi 26 mai – Accueil des équipages à Port Haliguen

Confirmation des inscriptions

Hébergement des équipiers à bord des yachts classiques

Samedi 27 — Entraînement et régate

Entraînement sur les voiliers classiques

Plusieurs manches en baie de Quiberon

Dimanche 28 — Régate

Plusieurs manches vers les îles de Houat et Hoëdic

Accompagnement sur l'eau par les entreprises partenaires du Défi

Lundi 29 au matin – Animations et remise des prix

Concours de godille, paddle, lancer d'amarres

Remise des prix

À propos du Yacht Club Classique

Ardent défenseur du yachting de tradition et de ses métiers associés depuis 2005, le Yacht Club Classique irradie sur la façade Manche-Atlantique avec tous ses clubs-partenaires des côtes françaises et européennes. Défendant des valeurs d'ouverture et de convivialité, le Yacht Club Classique fédère plus de 300 membres amateurs de belle plaisance autour d'actions sportives, culturelles et patrimoniales.

Organisation de régates & rallyes, mise en place d'une chaîne de ports assurant un accueil privilégié aux yachts classiques, publication d'une revue devenue une référence, organisation de rencontres (artistes, écrivains, historiens, scientifiques, grands marins), conférences, films, expositions.

Contact presse MACSF
Julie Cornille 06 62 88 81 18- jcornille@gmail.com

Voile MACSF

A propos du groupe MACSF



Premier assureur des professionnels de santé, la MACSF (Mutuelle d'assurance du corps de santé français) est, depuis plus d'un siècle, au service de toutes les personnes exerçant une profession de santé en France. Elle emploie 1 600 collaborateurs et réalise un chiffre d'affaires de l'ordre de 2 milliards d'euros. Fidèle à sa vocation de mutuelle professionnelle d'assurance, la MACSF assure les risques de la vie privée et professionnelle de plus d'un million de sociétaires et clients.

